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投资家已无后顾之忧不须保持观望态度

声称大选已顺利结束声称大选已顺利结束
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【本报讯】针对许多企
业家仍保持观望的态度，
佐科维总统表示，如今总
统选举已顺利结束，投资
家 不 须 担 忧 投 资 难 于 落
实 ，不 必 再 保 持 观 望 态
度。此前，许多企业家因
担心在大选前夕出现持续
升温的政治情势会带来不
好的势头。

佐 科 维 总 统 于 2 月 20

日 在 雅 加 达 St Regis 出 席
2024 年金融服务业年度会
议时说：“谢天谢地，如今
大选活动已顺利举行，公
众欢欣地涌向投票站。我
们希望大选结束后有大量
的投资活动。”

即 便 如 此 ，目 前 的 全
球地缘政治还不乐观，在
乌克兰及卡沙的战争仍未
休止。佐科维就此事强调

称，然而在我国的政治情
势依然稳定，并将重振经
济和金融业的发展以支持
包容性及可持续的经济增
长。

总 统 表 示 ，银 行 业 的
资 本 比 率 达 27.69% ，幅 度
高于本区域的各个国家。
而且银行业贷款也可实现
2 位 数 的 增 长 水 平 ，即 为
10.38% 。 此 外 ，印 尼 经 济

增长快速约达 5.05%，市
场 通 胀 率 控 制 在 2.57%
的良好温和水平。印尼

外 汇 储 备 额 共 1450 亿 美
元，贸易顺差数额增至 360
亿 美 元 ，经 常 账 户 出 现
0.16%顺差水平。

他说：“我认为上述数
据应促使我们对 2024 年的
印尼经济情况感到乐观，
然 而 必 须 保 持 谨 慎 和 警
惕，因为世界上很多国家
的经济不景气。”

在 同 一 个 场 合 中 ，金
融 服 务 权 威 机 构（OJK）
主 任 马 亨 特 拉（Mahendra
Siregar）也表示，印尼经济

业 界 人 士 并 未 处 于 观 望
的阶段中，这是受到大选
顺利结束的支撑所致，在
2 月 14 日 实 行 的 印 尼 大
选 是 世 界 上 选 民 人 数 最
多的选举活动，包括美国
在 内 的 超 级 大 国 也 无 法
做 到 。 他 说 ：“ 因 此 我 们
必 须 将 此 项 民 主 盛 会 作
为 建 设 经 济 发 展 及 稳 定
金 融 业 的 一 种 方 式 。 印
尼 不 是 如 在 大 选 之 前 所
经常谈论的时期。”

（Ing）
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【本报讯】佐科维总统
于 2 月 20 日 在 雅 加 达 举
行 的 2024 年 金 融 服 务 业
年会上声称，银行业对中
小 微 企 业 的 融 资 支 持 仍
嫌 不 足 。 银 行 业 向 中 小
微企业提供的贷款，仅占
贷款发放总额的 19%。

佐 科 维 总 统 强 调 说 ，
金 融 领 域 对 中 小 企 业 的
支持必须要加快，他敦促
银 行 业 要 更 多 地 向 小 型

企 业 发 放 贷 款 。 他 说 ：
“ 通 过 银 行 业 和 保 险 业 ，
对 中 小 微 企 业 的 融 资 支
持至关重要，目前向中小
微企业提供的贷款，还在
19%的水平。”

佐科维总统也敦促银
行业要有新的战略突破，使
中小微企业得到了贷款之
后，就能够更快发展壮大。

除此之外，佐科维总统
也敦促，我国要加紧加强金

融包容性和素养，至今只有
70%的我国公民，对金融领
域方面有所了解。

总统补充说：“刚才金
融服务权威机构（OJK）主任
已经提出，相关机构必须持
续加强金融包容性和素养，
我在这里已经有记录了，我
们的金融包容性比率必须
要在75%的水平，而去年的
金融素养比率还在 65%的
水平。” （Sm）

【本报讯】普选委员会
主 席 哈 欣（Hasyim Asy'ari）
宣称，由于普选委员会工
作人员因为大选计票工作
紧张进行，许多工作人员
日夜赶工，过度劳累，根据
直 至 今 年 2 月 19 日 的 记
录 ，已 有 71 人 死 亡 ，生 病
进医院者难记其数。

此前，卫生部曾于 2 月
18 日 发 出 的 记 录 资 料 ，
2024 年大选工作人员共 57
人离世，多数发生在西爪
哇省。卫生部公关主任茜
蒂（Siti Nadia Tarmizi）表示，
这是根据 2024 年 2 月 10 日
直至 2 月 17 日下午 6 时接
获的报告资料。

据 了 解 ，丧 生 的 大 选
工作人员包括投票站执行
工 作 组 人 员（KPPS）乃 至
社 会 保 安 工 作 队 员（Lin-
mas）。 西 蒂 于 2 月 18 日
说 ：“ 丧 生 人 数 不 仅 是
KPPS 人员而已，还有其他
的工作人员。”

直 至 2 月 19 日 为 止 ，
有关当局还未接获最新的
资料信息，丧生人数是否
有增加。卫生部分析称，
最多的丧生者是在服务中
的 KPPS 人员，共 29 人。其
余是社会保安人员 10 人、

证人 9 人、服务人员 6 人、
投 票 委 员 会（PPS）2 人 及
普 选 监 督 机 构 人 员（Ba-
waslu）1 人。

据 悉 ，丧 生 人 数 最 多
的是发生在西爪哇省共 13
例。接着是东爪哇省共 12
例 、中 爪 哇 省 共 11 例 、雅
加达专区 6 例。还有苏北
省、苏南省、万丹省、西加
省 及 南 苏 省 分 别 出 现 2
例。与此同时，在廖省、苏
西省、日惹特区、东加省及
北苏省分别发生 1 例。

然后茜蒂分析 57 名丧
生 者 的 年 龄 多 数 介 于 41
岁至 50 岁之间，共 18 人。
介 于 51 岁 至 60 岁 之 间 的
丧 生 者 共 15 人 。 介 于 31
岁至 40 岁的有 8 人，介于
21 岁至 30 岁的有 7 人，60
岁 以 上 的 有 5 人 ，以 及 介
于 17 岁至 20 岁的有 4 人。

卫 生 部 也 记 载 ，除 了
出 现 丧 生 人 数 之 外 ，2024
年大选中生病的工作人员
共 8381 人 。 其 中 KPPS 人
员 共 4281 人 、PPS 人 员 共
1040 人 、服 务 人 员 1034
人、证人 707 人、社会保安
人 员 694 人 、大 选 监 督 机
构 人 员 381 人 及 PPK 人 员
244 人。 （Ing）

【本报讯】民族复兴党
（PKS）就未来政治立场发表
声明，无论是成为反对派，
还是加入新的政府联盟。

2 月 18 日 ，民 族 复 兴
党（PKB）中央理事会主席
阿 赫 玛（Cucun Ahmad Sy-
amsurijal）表 示 ，到 目 前 为
止，民族复兴党还没有考
虑 过 与 联 盟 有 关 的 步 骤
问 题 。 我 本 人 被 信 任 为
立法主任，仍然专注于立
法收益的制表。

迄今为止，根据一些民
意调查机构对总统选举结
果的快速统计和普选委的
实际统计，二号总统候选
人普拉波沃-吉布兰领先

于 55%以上，这一成就超过
了民族复兴党推举的阿尼
斯-穆海敏组合的票数。

阿 赫 玛 认 为 ，现 在 讨
论 民 族 复 兴 党 在 下 一 届
政 府 中 的 立 场 还 为 时 过
早。此外，普选委的总统
选 举 选 票 的 总 结 过 程 仍
在进行中。

阿赫玛不愿进一步谈
论 民 族 复 兴 党 的 立 场 。
一向以来，民族复兴党一
直在执政联盟中。

阿 赫 玛 指 出 ，联 盟 与

否 的 决 定 不 能 单 独 决 定
的，而是通过民族复兴党
领 导 层 的 正 式 会 议 确 定
的 。 让 我 们 先 观 察 2024
年 大 选 的 结 果 。 如 果 与
政府中的往绩记录有关，
将不是由自己决定的，而
是 通 过 民 族 复 兴 党 结 构
的 正 式 会 议 来 决 定 的 。
到目前为止，也没有与普
拉波沃-吉布兰就加入联
盟 的 邀 请 进 行 密 集 的 沟
通 。 我 们 还 没 有 谈 论 民
族 复 兴 党 准 备 联 盟 或 成

为反对派的问题，直到现
在还没有。

即 便 如 此 ，阿 赫 玛 表
示赞赏吉布兰在赢得 2024
年 总 统 大 选 后 进 行 会 晤
的计划。

阿赫玛认为，在各党派
之间建立政治沟通的努力
是自然和合法的事情。政
治精英也经常这样做，以
建设祖国。如果吉布兰持
有拜会的愿望，我们非常
感激，这是如何建设我们
祖国的实际表现。（亮剑）

71名大选工作者操劳过度死亡
卫生部：西爪哇、东爪哇和中爪哇为最多 佐科维总统敦促我国银行业

应向全国各地中小微企业提供更多贷款

民复党主席阿赫玛赞赏吉布兰
但坦言仍未决定是否将进行联盟


